
 

木曽川水系連絡導水路 説明会（岐阜市） 

議事要旨 

 

日 時：平成 20 年 5月 27 日（火）19 時 30 分～20 時 30 分 

場 所：岐阜市 東部コミュニティーセンター 

 

１．開会 

 

２．挨拶 

・岐阜市 河川課長 

・木曽川上流河川事務所 副所長 

・岐阜県 河川課長 

 

３．議事 

  ・木曽川水系連絡導水路の概要 

  ・検討区域及び環境調査等の概要 

  ・質疑、応答 

 

 

＜主に次のようなご意見を頂きました＞ 

 

・ 渇水時には長良川へ水を流してほしい。出来れば、藍川橋付近まで鵜飼い船の運行が

出来ればよいのだが 

  

・ 説明会は、今後、何度も行うのか 

 

・ 地表への影響がないか心配である。トンネル施工により地下水への影響はどうなのか。

また、検討区域付近には湿地帯がありギフチョウが多く棲息している。ギフチョウへ

の影響はどうか 

 

・ 平成６年の渇水時でも鵜飼いは瀬の石を移動するなど努力して行っていた。長良川に

流すのは、鵜飼い用の船を正常に運航させるためと聞こえたが、4m3/s がなくても何

とかなるのではないか。あえて、約９００億もの金をかけて長良川に水を流す必要は

ない。 

 

 

 ４．閉会 
 


